

## Generation Zukunft



*Strahlende Gesichter für eine gemeinsame Zukunft beim Mertener Kirchenchor (von links): Beisitzer Hans-Werner Kringels, Barbara Stollenwerk, Ulla Meyer, Brigitte Kringels, Vorsitzender Raimund Meyer, Stellvertretende Vorsitzende Monika Hüsgen, Schriftführerin Ulrike Dick und Kassierer Willi Rüth freuen sich auf die bevorstehenden Aufgaben.*

Der Kirchenchor Cäcilia Merten hat bei seiner kürzlich stattgefundenen Jahreshauptversammlung einen neuen Vorstand gewählt. Zunächst führte die Schriftführerin Ulla Meyer die Sängerinnen und Sänger in Ihrer Präsentation nochmals durch die Highlights 2016. Neben der Mehrtagestour ins Dreiländereck bei Basel, lagen 43 Chorproben, 8 musikalisch mitgestaltete Gottesdienste sowie 2 Konzerte hinter den Chormitgliedern. Nun stand der Tagesordnungspunkt Wahl eines neuen Vorstands an und Willi Marx nutzte zunächst die Gelegenheit um nochmals die erfolgreiche Entwicklung des Chores in den letzten 12 Jahren zu resümieren. Sein Dank galt vor allem der aus dem Vorstand ausscheidenden stellvertretenden Vorsitzenden Christel Wagner, sowie dem nicht mehr kandidierenden Kassierer Joachim Horn. Mit der Zielsetzung, den Chor durch einen rechtzeitigen und bewussten Generationswechsel im Vorstand für die Zukunft sicher aufzustellen, bereitete Marx schon seit längerem den Vorstandswechsel vor. Auch bei dieser letzten offiziellen Aufgabe als Vorsitzender bleibt Marx seiner Linie treu und stellt mit viel Weitsicht das neue Vorstandsteam zusammen. Dem Zufall überlassen, das war noch nie die Maxime von Willi Marx. Ob die bis ins Detail vorbereiteten Reisen, ob die permanente Suche nach neuen Sängern, wie zum Beispiel mit Chorprojekten, bei denen immer wieder der ein oder andere sein Herz für den Chorgesang entdeckte und dabei blieb, ob die Integration des Chores ins Mertener Vereinsleben oder einfach nur die überaus herzliche Art mit der Willi Marx immer wieder die Chormitglieder zu begeistern wusste. Mit Willi Marx verlässt an diesem Abend ein überaus erfolgreicher Vereinslenker die Bühne. Nach 12 Jahren als Vorsitzender kandidiert Willi Marx nicht mehr, sondern stellt den Wahlvorschlag des scheidenden Vorstands vor. Für den Stabwechsel schlägt Willi Marx Raimund Meyer vor.

Der aus der Vulkaneifel stammende Meyer lebt seit 1998 mit seiner Familie in Merten und ist seit 2008 im Mertener Kirchenchor. Zur stellvertretenden Vorsitzenden wählen die Mitglieder des Kirchenchores Monika Hüsgen. Hüsgen ist seit 1977 im Mertener Kirchenchor und steigt in die Fußstapfen ihres verstorbenen Vaters, der vor einigen Jahren bereits Vorsitzender des Kirchenchores gewesen ist. Zur neuen Schriftführerin wählen die Chormitglieder Ulrike Dick, Dick kennt den Kirchenchor ebenfalls bereits seit vielen Jahren als Sängerin im Alt. Lediglich die Position des Kassierers schien unbesetzt zu bleiben, in letzter Minute stellte sich jedoch Willi Rüth für eine Übergangszeit als Kassierer zur Verfügung. Rüth, der den Kirchenchor in und auswendig kennt, hat in seinen diversen Vereinstätigkeiten bereits häufiger die Rolle des Kassierers innegehabt und greift nun auf diesen Erfahrungsschatz nochmals zurück.

Die musikalische Leitung bleibt in den bewährten Händen von Stephan Krings. In seinem Rückblick auf das abgelaufene Jahr dankte Krings den Sängerinnen und Sängern für ihren engagierten Einsatz.

Schon jetzt freuen sich die Sänger auf das Chorjahr 2017, in dem der Chor wieder eine vielfältige Bandbreite von kirchlichen und weltlichen Terminen im Kalender stehen hat.



*Stabwechsel beim Mertener Kirchenchor: Willi Marx (links) gratuliert dem neuen Vorsitzenden Raimund Meyer#*